

al liberalismo económico predominante cuando eran estudiantes, «pero la nueva generación ha de inclinarse seguramente en la dirección que un estudio más detenido de los hechos y de las leyes de la Economía política impone.»

Terminado el rápido examen de un libro tan oportuno como notable y bien surtido de materiales, vamos á indicar algunas otras fuentes para facilitar la tarea de las personas que quieran proseguir tan útiles investigaciones.

PABLO DE ALZOLA.

*(Se continuará)*

---

## OCTUBRE

---

Mes de los melancólicos  
llaman á Octubre,  
que es amarillo el campo,  
pardas las nubes,  
y la arboleda  
gíme al ver que sus galas  
el viento lleva.

Pero mirad qué alegres  
mozos y mozas  
invaden los viñedos  
desde la aurora!  
Ved qué alegría  
pregonan los cantares  
de las vendimias!

Muy bien venido seas,  
mes melancólico,  
que al labrador ofreces  
vino sabroso,  
maíz dorado,  
castañas y manzanas  
y tiempo grato!

Hasta yo, á quien devora  
sed infinita  
de inspiración y dulce  
melancolía,  
hasta yo mismo,  
mes de las almas tristes,  
te amo y bendigo.

ANTONIO DE TRUEBA.

---